



**Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 05.07.2022
– Auszug aus Drucksache 18/23709 –**

**Frage Nummer 22
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung**

Abgeordnete
**Ursula
Sowa**
(BÜNDNIS
90/DIE GRÜ-
NEN)

Ich frage die Staatsregierung, wann ist mit der Entscheidung zu rechnen, welche geeignete staatliche Hochbaumaßnahme im Rahmen eines Pilotprojekts nach dem Ansatz „Cradle to Cradle“ durchgeführt werden soll (Vgl. Drs. 18/22398)?

Antwort des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr

Zur Auswahl des Pilotprojekts sind Abstimmungen mit den jeweils betroffenen Ressorts zu führen, welche derzeit laufen. Nach Vorliegen des grundsätzlichen Einverständnisses der besagten Staatsministerien und eingehender baufachlicher Voruntersuchung kann in Abstimmung mit den Staatsministerien die Entscheidung zur Auswahl des C2C-Pilotprojekts getroffen werden. Letztlich bedarf es seitens des nutzenden Ressorts der Erteilung eines entsprechenden Planungsauftrages zur Erstellung der Projektunterlage.